



Síntesis de medios

24 de marzo de 2025

Primeras Planas

Renace megaplaza de productos chinos
En 8 estados, alto riesgo de intromisión del crimen
Iglesia difundirá las propuestas de candidatos
Aspirantes judiciales inundan Tik Tok con bailes, apodos y tours
Imparable, el robo de autopartes en la Ciudad de México
Caen otros dos expolicías ligados al caso del rancho de Teuchitlán
Se suma INE a búsqueda de desaparecidos
¡Campeones!
¡Papá volvió!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

El 51% de robos de autopartes se ubica en 3 demarcaciones

En enero, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, anunció como parte de su estrategia de seguridad, una serie de medidas para evitar el robo de vehículos, la venta de autopartes y refacciones de motos, así como desarticular a las células delictivas dedicadas a ello. Señaló que, con cateos y mayor presencia policial en las zonas con mayor índice de robo, es como se minimizarán estos actos delictivos. Incluso, **Pablo Vázquez Camacho**, titular de la SSC, adelantó que desarrollarán campañas a fin de prevenir estos ilícitos y adelantó que en próximas semanas realizarán una feria de tecnología. [Diario de México](#) sin mención: [La Jornada](#)

Realizan rodada

La **Subsecretaría de Control de Tránsito, de la SSC**, llevó a cabo la Primera Rodada Nocturna denominada "Pedaleando con Tránsito". El evento tuvo lugar en la avenida Paseo de la Reforma en la alcaldía Cuauhtémoc, donde los encargados de iniciar la tarde fueron los integrantes del Equipo Internacional de Acrobacia, de la Subsecretaría de Control de Tránsito, quienes con sus motocicletas presentaron los mejores números, tanto de forma individual como en grupo. [El Heraldo de México](#)

Arrancan internos torneo

Para generar una cultura del deporte e impulsar una adecuada reinserción social, autoridades de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** inauguraron, por segundo año consecutivo, el Torneo Interno de Voleibol 2025, en el que participan internos del Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria II. Participarán ocho módulos de los cuales se realizarán eliminatorias para sacar a los mejores jugadores que representarán ese Centro en el torneo Interreclusorios de Voleibol que se celebrará este año. [Reforma](#)

Suspenden 56 puntos de venta ilegal de alcohol en la CDMX tras operativos nocturnos

La SEGOB llevó a cabo tres operativos interinstitucionales del programa "La Noche es de Todos", logrando la suspensión de 56 puntos de venta ilegal de bebidas alcohólicas en diversas alcaldías de la capital. Los operativos, realizados entre el 20 y el 22 de marzo, abarcaron colonias de Gustavo A. Madero, Iztapalapa, Tlalpan y Cuauhtémoc. Participaron el INVEA, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la SGIRPC, con el objetivo de atender denuncias ciudadanas sobre la venta clandestina de alcohol, ruido excesivo y alteración del orden público. [La Crónica de Hoy](#) / [Reforma](#) / [El Sol de México](#) / [Basta](#)



Buscan taxistas pagar multas con trabajo comunitario; hay quienes adeudan hasta 200 mil: Frente del Transporte

En el contexto del plan emergente de salvamento del taxi rosa o concesionado, que promueven trabajadores del volante, taxistas solicitaron a las Secretarías de Finanzas y de **Seguridad Ciudadana**, dejar de pagar las multas en efectivo y cubrirlas con trabajo comunitario. Bruno González Hernández, presidente del Frente Mexicano del Transporte, señaló que también solicitaron incluir a los taxistas de la CDMX en los talleres de sensibilización de velocidad de **la SSC** y Tránsito e iniciar una campaña en ese sentido. [La Jornada](#)

Ponen a infractores a limpiar las calles

Este fin de semana, personas que incurrieron en faltas administrativas en la alcaldía Cuauhtémoc cumplieron con su servicio comunitario en la colonia Juárez, realizando labores de limpieza y remoción de residuos en puntos críticos de la calle Liverpool. Las acciones fueron supervisadas por la **Dirección General de Seguridad Ciudadana** y Protección Civil y coordinadas por la Dirección General de Servicios Urbanos. [Basta](#)

La **SSC** cuenta con una línea directa para brindar atención a la ciudadanía a través del 55 5208 9898. [Reforma](#)

Salvan a hombre de la muerte

Mientras los policías realizaban sus recorridos de seguridad y vigilancia en la colonia Tacuba, se percataron de que una persona se encontraba sobre el barandal de un puente vehicular en Marina Nacional y Aquiles Serdán, alcaldía Miguel Hidalgo, por lo que inmediatamente **personal de la SSC** realizó labores de convencimiento para evitar que el ciudadano atentara contra su vida. [Basta](#)

...Y policías asisten en parto de emergencia en La Cascada

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ayudaron a una mujer que entró en labor de parto en su domicilio en Río Mixcoac, colonia La Cascada, alcaldía Álvaro Obregón. Tras recibir a la bebé en buenas condiciones solicitaron el apoyo de una ambulancia para trasladarlas a un hospital. [La Crónica de Hoy](#)

Capturan a tres envenenadores

En tres diferentes acciones, **oficiales de la SSC** capturaron a tres personas y aseguraron 70 dosis de droga, en la alcaldía Cuauhtémoc. El primer evento sucedió en las calles Héroes y San Fernando de la colonia Morelos, el segundo en las calles Peralvillo y Libertad de la colonia Guerrero y el último evento sucedió en la avenida Chapultepec y la calle Jalapa, de la colonia Roma Norte. [Basta](#)

Acribillan a 2 chavos

Dos motocicarios que andaban de parranda persiguieron y balacearon al piloto de una motocicleta y a su copiloto, quitándole la vida a uno de ellos, cuando circulaban por la colonia Buenos Aires, en la alcaldía Cuauhtémoc. Luego de la ejecución, arribaron **elementos de la SSC**, pero una de las víctimas ya había muerto. Con apoyo de las cámaras de vigilancia, los responsables fueron detenidos. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Diario de México](#)

Atoran a 3 tras persecución en Tláhuac

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron, tras una persecución, a tres presuntos asaltantes que viajaban a bordo de una motocicleta en calle Santo del Agua, en la colonia Las Arboledas, alcaldía Tláhuac. Los oficiales realizaban sus recorridos cuando fueron solicitados por un hombre, quien refirió ser víctima del robo de sus pertenencias. [La Prensa](#)



Muere motociclista al impactarse contra jardinera

Un hombre murió al derrapar y chocar su motocicleta contra una jardinera en calzada de Tlalpan en su cruce con Eje 8 Sur Ermita, colonia Portales Sur, alcaldía Benito Juárez, su acompañante resultó gravemente lesionada; el sitio fue resguardado por **elementos policiacos**. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Drogaba a abuelitos para robarles

Una mujer fue detenida por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acusada de despojar de sus pertenencias a un adulto mayor luego de drogarlo con un dulce, el hecho ocurrió en Manuel Villalongín, colonia San Rafael, alcaldía Cuauhtémoc, en donde los efectivos fueron alertados por el C2 sobre el robo. Durante la revisión le encontraron una bolsa de dulces, un frasco con pastillas y dinero en efectivo. [Basta](#)

Se desangra la fiesta brava

La CDMX reforma la Ley de Protección y Bienestar Animal, que prohíbe la muerte de toros en la arena; la medida busca proteger a los animales sin erradicar la tauromaquia, aunque con la oposición de sectores taurinos. Manifestantes a favor de la práctica se **enfrentaron con policías**. [Eje Central](#)

Dejan tras las vallas monumentos del CH

Las vallas metálicas alrededor de monumentos en la alcaldía Cuauhtémoc se han vuelto cotidianas, visitantes lamentan que estos sitios de atracción turística permanezcan cerrados al público, mientras que las autoridades omiten explicar el motivo ni fechas para retirar los cercos. Ciudadanos en ocasiones cuestionan a **policías** que custodian la zona sobre si se realizan labores de remodelación a lo que contestan: no tengo esa información. [Reforma](#)

A mezclar pachanga y cultura

La calle República de Cuba, en el Centro Histórico, es desde hace 2 años un refugio para la vida nocturna de la población LGBT+. Ahora vecinos y empresarios proponen convertirla en un espacio cultural para las disidencias sexuales. Comerciantes y vecinos reconocen que la vida nocturna no solo significa mayor número de empleos, sino también una mejora en la percepción de la seguridad, debido al flujo de visitantes y despliegue de agentes por parte de la SSC. [Metro](#)

Aumentan denuncias por delitos sexuales en CDMX: especialistas

Blanca García Sánchez, especialista en delitos sexuales y perspectiva de género, destacó un incremento en el número de denuncias presentadas en la CDMX, por este tipo de delitos. Sin embargo, aunque estas agresiones pareciera que van en aumento, en realidad se trata de una mayor visibilización del problema ya que más mujeres se sienten apoyadas y están dispuestas a denunciar. La experta en derechos humanos y violencia de género destacó que actualmente los **policías** en el Metro y la vía pública de la CDMX reciben capacitación en torno a las consecuencias de acosar y tocar a una mujer sin su consentimiento. [ContraRéplica](#)

Le sale caro al Metro dejar de dar servicio

Las suspensiones del servicio en el STC Metro y su sustitución por la operación emergente de autobuses de la RTP genera un costo doble, además de las molestias para los usuarios. El Metro debe pagar a RTP alrededor de 200 pesos la hora por cada autobús que brinde servicio provisional. Eso sin contar que también dan servicio provisional unidades de **la SSC** y de rutas concesionadas, que en su caso sí cobraron el pasaje los usuarios. [Excélsior](#)



Denuncian ciudadanos a los taxistas piratas

Usuarios de redes sociales denunciaron que taxistas ocultan los números de sus placas con pintura blanca o usan objetos para bloquear su visibilidad. En muchos casos, también alteran taxímetros para cobrar tarifas excesivas. Ante esta situación, ciudadanos exigen a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** mayor vigilancia y operativos para sancionar a quienes incurran en estas prácticas. [Basta](#)

Aumenta temor en cajeros de Azcapotzalco

Los habitantes de la alcaldía Azcapotzalco, gobernada por Nancy Núñez, sienten un constante temor al acudir a cajeros en la vía pública, problema que tiene un repunte en la demarcación, de acuerdo con cifras del INEGI. Entrevistados sobre avenida Azcapotzalco mencionaron que es la que más registró robos a cuentahabientes en los últimos seis años en la demarcación, de acuerdo con la organización Hoyo de Crimen, coincidieron en que prefieren acudir acompañados, pues conocen testimonios de asaltos en las colonias Centro y Prohogar. [Basta](#)

Columna En Flagrancia: La manifestación de los gaseros / Gustavo Fondevila

Hace unos días, el sector gasero en la zona metropolitana realizó una manifestación por las nuevas condiciones. Desde la mañana del jueves 20 de marzo, trabajadores de pipas de gas LP tomaron la Autopista México-Pachuca, pero después avanzaron hacia la Secretaría de Energía. Más tarde, un grupo intentó llegar al Zócalo, pero la **Policía Metropolitana** le restringió el paso la altura de la calle Palma. [Reforma](#)

Columna Altavoz: Verdad videoforense / Salvador Guerrero Chiprés

El reporte oportuno a líneas de emergencia, como el 911, detona protocolos de búsqueda a través de los videos de las 83 mil 414 cámaras del C5, un recurso indispensable en la reconstrucción de los hechos que rodean la ausencia. Este año, en el 911 hemos atendido mil 249 mil reportes de personas desaparecidas, frente a los cuales se piden características y se informa a **unidades policiales** para comenzar la búsqueda en la zona. [Basta](#)

Secretaría de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación y Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Convocatoria para el ingreso al Bachillerato Policial 2025. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Investigan triple crimen ocurrido en Iztapalapa

Tres hombres perdieron la vida al ser atacados a balazos en calle José María Morelos, en el Pueblo de San Lorenzo Tezonco, alcaldía Iztapalapa. Al sitio se aproximaron efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes certificaron los decesos, los responsables escaparon a bordo de una motocicleta. [Basta](#)

Justicia

Va FGJ contra reloj por chatarrización

La meta de la FGJ capitalina de retirar los autos chatarra de sus sedes tiene el tiempo corriendo. El 12 febrero, al presentar su plan de trabajo, la fiscal Bertha Alcalde aseguró que uno de sus objetivos sería liberar este año las calles ocupadas por unidades relacionadas con carpetas de investigación, estacionadas en sitios contiguos a las oficinas de las fiscalías. [Reforma](#)



Buscadoras, presas del peligro y omisión

Familiares de personas desaparecidas en la CDMX, integrados en colectivos de búsqueda, expusieron su calvario de estar sometidos a la angustia de hallar indicios, la falta de apoyo de las autoridades, así como las constantes amenazas y agresiones de grupos delictivos para que abandonen su labor. En respuesta a una solicitud de información, con número de folio 092453825000249, realizada a la Fiscalía General de Justicia capitalina, durante el periodo de 2018 a 2025, por casos de desaparición de personas, iniciaron 9 mil 984 carpetas de investigación. [24 Horas](#)

Columna Frentes Políticos: Del dicho al hecho

Las fiscalías de CDMX, Edomex, Puebla, Morelos, Hidalgo y Tlaxcala pactaron, otra vez, homologar formatos, compartir bases de datos forenses y mejorar la búsqueda de personas desaparecidas. Bertha Alcalde Luján, fiscal capitalina, encabezó el encuentro y prometió "acciones conjuntas". Pero fuera del auditorio hay madres cavando con sus propias manos, cuerpos sin identificar y expedientes que nadie toca. La crisis forense de desaparecidos es el incendio que más arde. La presidenta Claudia Sheinbaum, desde su investidura, debería hacerles entender que este fuego no se apaga con conferencias, sino con justicia real. [Excélsior](#)

Imagen Destacada

EL HERALDO DE MÉXICO

#POLISDETRÁNSITO

REALIZAN RODADA

FOTO: ESPECIAL



FOTO: ESPECIAL

• **SHOW.** Ofrecieron un espectáculo para toda la familia.